

# Aznavour, premier au Zénith !

Disparu lundi à l'âge de 94 ans, Charles Aznavour était le premier artiste à avoir foulé la scène du Zénith d'Orléans, le 3 octobre 1996. Cette anecdote, rappelée en début de semaine par Jean-Pierre Sueur, l'ancien maire d'Orléans, lui a été confirmée par le directeur de l'établissement, Gérard Thénot. « *Charles Aznavour nous avait remerciés pour la belle qualité de cette nouvelle salle* », s'est donc rappelé l'actuel sénateur du Loiret, dont une interview est à lire un peu plus loin dans ce numéro.